



Nota de último minuto N° 232  
15 de septiembre de 2015

\*\*\*\*\*

### **LOS SUBSIDIOS DE ARRIENDO, EFECTIVOS Y OPORTUNOS**

“Soy colombiana y me duele ver a mis hermanos colombianos en estas condiciones. Por eso decidí ayudarlos”, así Jackeline Suárez Blanco relata lo que ha sido su apoyo a 16 personas que llegaron un día a su casa, luego de salir por las trochas desde Venezuela hacia Colombia.

Los primeros días Jackeline apoyó a docenas de colombianos que llegaron al sitio conocido como La Playa, primer punto de llegada de quienes salieron voluntariamente hacia Colombia, con alimentos y albergue en una pequeña vivienda. allí entregó ayuda a quienes se acercaron.

Tras la llegada de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD-, coordinadora de toda la operación de apoyo a los connacionales se dio la apertura de la línea de subsidios de arriendo, y ella, Jackeline, decidió ayudar mucho más a estas personas.

“Tengo cinco aparta-estudios y lo que hice fue arrendárselos a estas personas. Allí están viviendo y reiniciando sus vidas. Lo que les he pedido es que asistan a las capacitaciones del SENA y que busquen emprender sus vidas”, dice satisfecha con la efectividad que surte el trabajo realizado por la UNGRD, en las líneas de atención que tiene dispuestas para su apoyo.

Subsidios de arriendo, traslado de personas hacia otros lugares del País y si tienen sus enseres también se les trasladan, Asistencia Humanitaria de Emergencia y la coordinación de todas las acciones que realizan el resto de entidades que acompañan el Puesto de Mando Unificado, son las acciones que adelanta la UNGRD en Norte de Santander.

Hoy Jackeline Suárez Blanco recibe 4 de los 5 subsidios de arriendo que tramitó, lo que se une a los 803 que el día de hoy están listos para pago en el Banco Agrario que opera en todo el territorio nacional.

Hoy la UNGRD le recuerda a todos los connacionales que han tramitado este apoyo que en cualquier lugar del País pueden gestionar esta línea de asistencia y

que el subsidio puede hacerse efectivo en cualquier sucursal del Banco Agrario del país.